

Häslach feiert dieses Jahr sein 700-jähriges Jubiläum.

In einer besonderen Aktion werden dabei über 30 lebensgroße „Kunststoffesel“ als sympathische und freundliche Imagerträger, im ganzen Ort verteilt, aufgestellt. Auch wir als Verein beteiligen uns an dieser kulturellen Attraktion. In Erinnerung an unseren langjährigen Vorstand, Willy Kümmerle, bekommt der Esel den Namen „Willy-Esel“ und wird vor seinem Haus in der Dorfstraße aufgestellt.

Das große Jubiläumswochenende ist vom 16. bis 18. Juli 2010

Ein Auszug aus dem vorgesehenen Programm:

Freitag 16. Juli: Eröffnungsabend und buntes Programm in der Gemeindehalle

Samstag 17. Juli: Backhaushockete, Laubenbewirtung der Vereine in der Dorfstraße

Sonntag 18. Juli: Hauptfest – Ökumenischer Gottesdienst, Umzug, Lauben,

Handwerkervorführungen usw. in der Dorfstraße

Auch unser Verein wird sehr stark eingebunden sein in dieses Jubiläum verbunden mit einigem Arbeitsaufwand. Wir möchten alle Mitglieder jetzt schon bitten, sich diesen Termin freizuhalten und uns dabei tatkräftig zu unterstützen.